

Au 19^{ème} siècle, la vie dans les campagnes est difficile. Le travail de la terre se fait essentiellement à la main et beaucoup de paysans vivent dans la pauvreté. Les jeunes générations quittent donc les campagnes pour trouver des emplois en ville dans les administrations, les usines... On parle d'exode rural.

L'exode rural et l'industrialisation entraînent le développement des villes. Des quartiers anciens sont détruits et remplacés par des immeubles plus modernes. Les rues sont élargies et les transports collectifs se développent. A Paris, la rénovation de la capitale est confiée au baron Haussmann. Les habitations des ouvriers sont repoussées en périphérie des villes : banlieue.